



Almería

Subdelegación reconoce a Ramón de Torres, Asociación Abuxarra, Ayuntamiento de Tabernas y Asociación Athenaa con motivo del 45º aniversario de la Constitución

- Se les reconoce la trayectoria en la defensa y promoción del patrimonio histórico y cultural en la provincia de Almería
- El acto de entrega de los galardones será el próximo viernes con motivo de la celebración del Día de la Carta Magna

Almería, 29 de noviembre 2023.- La Subdelegación del Gobierno de Almería reconoce el próximo viernes la trayectoria del arquitecto Ramón de Torres, la Asociación Cultura Abuxarra de La Alpujarra, el Ayuntamiento de Tabernas y la Asociación Cultural Athenaa con motivo de la conmemoración del 45º aniversario de la Constitución.

La entrega de estos reconocimientos será el viernes 1 de diciembre en la Subdelegación en un acto solemne presidido por el subdelegado del Gobierno, José María Martín, que contará con la presencia de las principales autoridades civiles, judiciales y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y de las Fuerzas Armadas de la provincia, junto a alcaldes y concejales de los 103 municipios de la Almería. Además, se hará entrega también de una condecoración a varios funcionarios en reconocimiento a su desempeño profesional.

La conmemoración de la aprobación de la Carta Magna estará centrada esta edición en el reconocimiento del artículo 46, que establece que “los poderes públicos garantizarán la conservación y promoverán el enriquecimiento del patrimonio histórico, cultural y artístico de los pueblos de España y de los bienes que lo integran”.

El arquitecto Ramón de Torres ha sido el encargado de dirigir numerosas obras de conservación del patrimonio histórico de Almería, siendo una de las últimas y más



Nota de prensa

destacadas la restauración del Cargadero del Mineral El Alquife- Cable Inglés o la Catedral de Almería en sus distintas fases ya realizadas.

La Asociación Cultura Abuxarra lleva desde el año 1982 fomentando la cooperación y solidaridad entre todos los pueblos de La Alpujarra almeriense y granadina. Ha celebrado este año la 40ª edición del Festival de Música Tradicional de La Alpujarra donde recupera y promociona canciones, como el trovo, así como bailes que corrían el peligro de desaparecer.

El Ayuntamiento de Tabernas ha apostado en los últimos años por la conservación y puesta en valor de su patrimonio. Entre sus principales actuaciones destaca la recuperación del Castillo ya finalizado a través de las dos fases ya realizadas y la continuidad ahora con la Musealización del Castillo, un nuevo proyecto para dinamizar y promover el uso turístico de este enclave cultural.

La Asociación Athenaa que ha conmemorado recientemente su 25 aniversario, es una entidad que trabaja por la defensa, protección, promoción y divulgación del patrimonio histórico, cultural y natural de la comarca del Poniente almeriense y la Baja Alpujarra. A través de su labor divulgativa desarrolla numerosas actividades para poner en valor el amplio legado cultural de la comarca.